Vol.55 2021.1

本校舎中学部 学部行事や授業での活動の様子を紹介します



学校にいながらいろいろな国や大分県のことを知りました。ハロウィンパーティーでは電子黒板でアメリカの様子を見たり、魚釣りでは大分の名物を釣ったりしました。給食はイタリアの曲を聴きながらパスタを食べました。お土産もたくさん持って帰りました。

文化祭 9月19日(土)第2プレイルームで文化祭を行いました。



I 課程・II課程の生徒たちは、「九州のよかとこ何?」というテーマで、九州について調べたことをクイズ形式で発表しました。Ⅲ課程の生徒たちは、「三月はやめのお正月」というタイトルで素敵な衣装を着て劇を行い、最後に歌の演奏もしました。背景画も自分たちで制作しました。

作業学習 I課程では今年度は、紙すきをして、 たくさんの製品を作りました。学期に 1 回販売会を 実施しています。



ミュージアムキャラバン隊派遣事業

10月1日(木) I • II課程では、県立博物館・美術館の派遣事業で本物の美術作品を見たり、触ったりしながら説明を受けました。





ICT利活用教育の取り組み

本校のICT利活用教育の様子を紹介します。

I課程

今年度からプログラミング学習が本格的に始まり、小学部では iPad や電子黒板を用いて授業を行いました。



「エンボット」という段ボールのロボットを iPad で プログラムして動かします。うまく動くかな?

「スクラッチ」を使って自分たちで話し合って ゲームを作りました。楽しく学習しています。



Ⅱ・Ⅲ課程

オンライン学習

電子黒板で自作教材を用いて授業を行っています。 感染症予防のため、分校舎や訪問教育で行っています。



スイッチを押し、電子黒板の 「パワーポイント」を使って朝の 会などの司会をしています。

本校舎の先生による分校舎へのリモート授業

本校では、新学習指導要領に対応し、個々の力を引き出すICT利活用教育に 取り組んでいます。また、非常時にオンライン学習が行えるように、職員研修 や機器の整備を進めています。

訪問教育のオンライン授業

PTA活動の紹介 本校舎PTA会長 吉川昌子

こんにちは。本校舎 PTA 会長の吉川昌子です。会長として3年目を迎え、いつも先生方、保護 者の皆様には助けていただき、ありがとうございます。

今年度の PTA 活動は、皆様もご承知の通り、コロナのこの状態で活動が出来ず、申し訳なく思 っております。本来なら、全肢 P 島根大会、九肢研沖縄大会の話やボランティア活動の話が出来 れば良かったのですが、大きな行事は軒並み中止で、学校内の PTA 活動も出来ない 1 年になりま した。

このコロナの状況中、次年度はフィジカルディスタンスを取りながらの活動 を執行部一同、考えて行きたいと思っているところです。先生方、保護者の皆 様の意見を頂きつつ、子供達の笑い声が聞こえる学校生活に少しでも寄りそえ ればと思っています。よろしくお願いします。



佐賀県立金立特別支援学校



<u>佐賀市金立町大字金立2339-2</u> (0952)98-1135(代) AX (0952)71-8001 URL http://cms.saga-ed.jp/hp/kinryutokubetsushien/



